

## Francisco José Fernández Romero

1. Abogado y Doctor en Derecho con más de 25 años de experiencia. Tesis Doctoral sobre la gestión integrada de proyectos.
2. Socio del despacho de abogados Cremades & Calvo-Sotelo, especialista en Sector Público y Sectores regulados.
3. Profesor de Derecho Civil en la Universidad Loyola Andalucía, especialidad Propiedades especiales y Derecho de Contratos. Ha sido coordinador del Máster de Abogacía y de Asesoría Jurídica de la Universidad Loyola.
4. Ha sido director legal de KPMG en Andalucía y Director Corporativo Jurídico del Grupo AYESA. También en la Administración Pública ha sido Jefe de Contratación de empresas públicas en la Consejería de Obras Públicas de la Junta de Andalucía.
5. Ha obtenido varios premios nacionales e internacionales por su trayectoria profesional como:
  - Premio europeo al Mérito profesional otorgado por Forum Europa en 2014.
  - Medalla de Oro al Mérito en el Trabajo con distintivo rojo por su trayectoria profesional, otorgado por el Consejo General de Relaciones Industriales y Ciencias del Trabajo (Ministerio de Trabajo) en 2016.

- Premio a la trayectoria profesional otorgado por la Junta de Andalucía y la Federación Andaluza de Atención a la Dependencia en 2015.
6. Ha sido miembro de diversos grupos de trabajo en la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA) y en la Administración Pública desde el año 2006. Así por ejemplo: Mesa de Trabajo de la Agencia Andaluza del Agua, Anteproyecto de Ley de contratos del Sector Público, Ley de Gestión Integrada de la Calidad Ambiental (GICA) y Mesa de Ingeniería en la elaboración del Libro Blanco sobre infraestructuras viarias y espacios naturales protegidos.
  7. Ha escrito 6 libros, sobre datos, contrato de obra, contratación pública, *management*, colaboración público-privada, innovación y la comunicación interna en la empresa.
  8. Formación complementaria en Urbanismo y legislación Ambiental (IPE y Universidad Politécnica de Madrid).
  9. Experiencias profesionales relevantes:
    - Miembro del equipo de trabajo de la reforma del Sector público en Andalucía.
    - Miembro del equipo de licitación de la obra del Metro de Sevilla y Málaga, y su modelo de financiación.
    - Miembro de la Mesa de Trabajo para la realización del modelo de licitación de la gestión del servicio de saneamiento y depuración de aguas residuales en Andalucía.
    - Participación en la Mesa de trabajo de la Junta de Andalucía sobre contrato de obra del Anteproyecto de Ley de contratos del Sector Público.

- Experto en evaluación ambiental integrada. Miembro de una de las Mesas de trabajo en la elaboración de la actual Ley de Gestión Integrada de la Calidad Ambiental (GICA).
- Miembro de la Mesa de Ingeniería en la elaboración del Libro Blanco sobre infraestructuras viarias y espacios naturales protegidos.
- Experto en gestión integral de proyectos “llave en mano”. Leader Team en la organización, preparación y seguimiento de proyectos empresariales de gran complejidad, como Plan de Innovación del Puerto de Algeciras, Proyecto Cartuja de ATOS, Torre Pelli para La Caixa en Sevilla, Plan digitalización de Polígonos Industriales en Andalucía, Proyecto El Cubo de Telefónica, Plan de acceso a mercado tecnológico para los Ayuntamientos con Vodafone, Sede social de Telefónica en Barcelona, o Plan de Infraestructuras del Distrito Santa Bárbara.
- Secretario de diversos Fondos de Inversión.

## **HISTORIAL PERSONAL**

50 años. Casado con dos hijos. Es Delegado en Sevilla de Acción Social Empresarial, entidad de la Conferencia Episcopal con sede en Madrid que aglutina a los empresarios y directivos cristianos.

Ha sido miembro del Consejo Pastoral del Arzobispado de Sevilla.

Ilustrísimo Sr. Miembro de la Orden de San Clemente y San Fernando.

Articulista habitual del diario ABC .

Profesor sobre humanismo cristiano en la empresa en diversos cursos organizados por Arzobispados.

Ex Hermano Mayor de la Hermandad de la Vera-Cruz de Alcalá del Río.